

Was macht eigentlich ...?

28-06-2024 14:36

Nach seinem Engagement in Babelsberg spielte **Norman Becker** noch für Eilenburg, HW Magdeburg und Wolfen. Nach seiner Spieler-Laufbahn wechselte der mittlerweile 48jährige ins Trainer-Fach und war u.a. als Torwart-Koordinator für den Nachwuchs von Dosenball Leipzig und Torwart Trainer der Reserve bzw. der U19 des VfL Wolfsburg tätig. Zuletzt war er ein Jahr Torwart-Trainer unter Thomas Brdaric beim kuwaitischen Club Al-Arabi. Außerdem betreibt Becker eine mobile Torwartschule.

Als Torwart-Trainer hat **Marvin Gladrow** den SVB verlassen und trainiert jetzt die Torhüter des NOFV Oberligisten RSV Eintracht 1949. Der aus Sassen bei Greifswald stammende Gladrow kam 2013 aus dem Nachwuchs von Energie Cottbus an den Babelsberger Park und absolvierte insgesamt 174 Regionalliga-Spiele für den SVB. Zweimal holte er mit Null drei den FLB-Pokal bevor er 2021 seine aktive Karriere beendete.

Tino Schmidt hat einen neuen Verein gefunden. Der in Nordhausen geborene und bei Carl Zeiss Jena ausgebildete offensive Mittelfeldspieler schließt sich dem ZFC Meuselwitz an. Für Babelsberg 03 absolvierte Tino Schmidt 81 Regionalliga-Spiele und erzielte dabei 20 Tore. Außerdem stand er in beiden DFB-Pokal Partien der Saison 2021/22 auf dem Platz und bereitete bei der Erstrunden-Sensation gegen Fürth (5:4 n.E., 2:2 (2:2, 2:2, 1:1) die Tore von Marcel Rausch und Marcus Hoffmann vor.

Der ehemalige Babelsberger Verteidiger **Noah Awassi** schließt sich dem neuen Klub von **Markus Zschiesche** an. Awassi kam 2019 aus Lotte nach Babelsberg. Nach der Corona-bedingt abgebrochenen Saison wechselte der gebürtige Dresdener zu Schalke II. Über Belgien (RE Virton) und Österreich (Dornbirn) kam er 2022 zum FSV Frankfurt in der RL Südwest. Dort war er absoluter Stammspieler und zuletzt auch Kapitän. Jetzt wechselt der 26jährige die Staffel und geht nach Bayern zu den Würzburger Kickers, der neuen Mannschaft von Markus Zschiesche.

Der bisherige Trainer der SVB U17, **Philipp Sternitzke**, wechselt zur neuen Spielzeit in die Lausitz. Beim FC Energie Cottbus übernimmt er die U16 Regionalliga-Mannschaft. Philipp Sternitzke trainierte seit 2021 in der Babelsberger Nachwuchsabteilung.

Der bisherige Babelsberger **Daoud Iraqi** wechselt zum ambitionierten Oberliga Aufsteiger BFC Preussen. Die Lankwitzer dominierten in der abgelaufenen Spielzeit die Verbandsliga und wurden mit 15 Punkten Vorsprung Berliner Meister. Der palästinensische Auswahlspieler kam 2022 an den Babelsberger Park und absolvierte 38 RL-Punktspiele. Ein Tor war ihm dabei nicht vergönnt.

Mittelstürmer **Julius Hoffmann** hat ebenfalls einen neuen Verein gefunden. Der Leih-Spieler von Dynamo Dresden wechselt nunmehr fest zur Reserve der 1. FC Magdeburg. Der 19jährige absolvierte 22 RL Einsätze für den SVB. Dabei gelangen ihm zwei Treffer.

Der langjährige Babelsberger Fußballer **Matthias Rudolph** wurde durch die Mitglieder des SVB bei der

Vereinsversammlung am 25. Juni 2024 zum Vorsitzenden des Nachwuchsausschusses gewählt. „Rudi“ absolvierte für den SVB unter anderem 65 Drittliga-Partien. Der Sportlehrer an der Sportschule Potsdam folgt auf **Matthias Boron**, der neben dem Ausschussvorsitz lange Zeit in Doppelfunktion als Nachwuchswuchsleiter verantwortlich war. Matthias Boron wechselt als Trainer zum Fußball-Landesverband Brandenburg.

Der Wahnsinn hat Methode

26. 10. 2017

Die eingleisige zweite Bundesliga gibt es erst seit 1981. Die „Dritte Liga“ als eingleisige Meisterschaft wurde erst 2008 eingeführt. Vor Gründung der Bundesliga 1963 waren sechs bzw. fünf Oberliga-Staffeln das Premium-Liga-Produkt des DFB. Dieser kurze Blick in die Geschichte zeigt, dass die Spielklassenstruktur alle Zeit einem Wandel unterworfen war, und auch dass sich schon bei der Einführung der Bundesliga 1963 die Provinzfürsten stark gegen die Abwertung ihrer Verbandsspielklassen machten.

[Weiterlesen ... Der Wahnsinn hat Methode](#)

Zwischenbilanz: Angekommen im Mittelfeld

25. 10. 2017



Nach zwölf Meisterschaftsrunden platziert sich unsere Equipe im grauen Tabellenmittelfeld. Drei Siege, sieben Unentschieden und zwei Niederlagen reichen derzeit nur für Rang 9. Nach verheißungsvollem Beginn steckt die Mannschaft um Kapitän Philipp Saalbach in einem Leistungsloch.

[Weiterlesen ... Zwischenbilanz: Angekommen im Mittelfeld](#)

[Dummheit oder Willkür Part 2](#)

16. 01. 2018

Der NOFV und seine Gerichtsbarkeit reiten sich immer tiefer in den Sumpf. Inzwischen fragt mensch sich, ob die Herren noch überblicken, was sie sich in der Strafsache vs. Babelsberg 03 eingebrockt haben. Neben mutmaßlich intellektueller Beschränktheit und einer Vielzahl handwerklicher Fehler steht inzwischen auch der Vorwurf der Lüge im Raum.

[Weiterlesen ... Dummheit oder Willkür Part 2](#)

[Stimmt ab für Hoffi](#)

10. 10. 2017



Manuel Hoffmann wurde mit seinem spektakulären Fallrückzieher-Tor gegen den FC Oberlausitz Neugersdorf für das "Tor des Monats" der ARD Sportschau nominiert.

[Weiterlesen ... Stimmt ab für Hoffi](#)

Langsam wird es ernst!

21. 07. 2017



Mit Spannung erwarteten die Babelsberger Fußballfreunde die beiden Testspiele gegen den tschechischen Erstligisten Bohemians Prag und den alten Rivalen aus Köpenick. Erstaunlicherweise hielt sich das Interesse beim Match gegen die Kängurus aus der goldenen Stadt in engen Grenzen. Hingegen war das Karli am Dienstagabend gegen Union Berlin sehr gut gefüllt. In beiden Spielen deutete die neue SVB-Elf ihr Potential an.

[Weiterlesen ... Langsam wird es ernst!](#)

[Vor dem Härtetest](#)

14. 07. 2017



In den nächsten Tagen hat die neuformierte Nulldrei-Elf zwei echte Herausforderungen vor der Brust. Zunächst gastiert der tschechische Vertreter Bohemians Prag im Karli. Am kommenden Dienstag, 18.07.2017, dribbelt Union Berlin am Babelsberger Park auf.

Die beiden Begegnungen mit höherklassiger Konkurrenz werden zeigen, wo die Kiez kicker vierzehn Tage vorm Saisonstart stehen. Eine Entwicklung ist jedenfalls in den letzten Wochen wahrnehmbar.

[Weiterlesen ... Vor dem Härtetest](#)

[Ansetzungen der Regionalliga Nordost 2017/18](#)

05. 07. 2017

Manch einer meint ja, der Saisonstart hätte maßgeblichen Einfluss auf den Saisonverlauf. Bekäme man ein günstiges Auftaktprogramm, würde man sogleich eine Serie starten und könnte sich fernab jeder Sorgen nur noch dem Kampf um den Aufstieg widmen. Andere wiederum behaupten, man solle von Spiel zu Spiel denken, und jedes angehen, als wenn es das Pokalfinale sei... Der Saisonauftakt startet jedenfalls mit einem mutmaßlich unbequemen Gegner. Die Charlottenburger Reservisten geben zum Auftakt ihre Visitenkarte im Karli ab.

[Weiterlesen ... Ansetzungen der Regionalliga Nordost 2017/18](#)

[Testspielstart zur Regionalliga 2017/18](#)

03. 07. 2017



Nach dem versöhnlichen Saisonabschluss mit

Platz 5 in der Regionalliga-Spielzeit 2016/17 muss der SVB einen großen Umbruch bewältigen. Neu ist nicht nur, dass Almedin Civa nun auch die Verantwortung als Trainer übernommen hat. Auch zahlreiche Abgänge von Stammspielern, die die letzten Jahre prägten, sind zu verkraften. Das neue, sehr junge Team wird Zeit brauchen, sich zu finden. Die ersten Tests gegen Eintracht Glindow und Altona 93 zeigen, dass noch eine Menge Arbeit bevorsteht.

[Weiterlesen ... Testspielstart zur Regionalliga 2017/18](#)

Seite 7 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

